

保育園では、園内外で友達と共にさまざまな体験をしていました！

富士見保育園



秋葉神社に出かけ、富士見区長さんに祝詞をあげてもらい、七五三のお参りをしました。

西山保育園



桃組さんが品物を作り、青組さんを招待してお店屋さんごっこをしました。

落合保育園



できるようになった雲梯を渡り切るところをおうちの方に見てもらいました。

地域食材の日(境小)



月に一度の地域食材の日のメニューは「ワカサギの南蛮漬け」でした。

境保育園



朝晩冷え込み、園庭には、大きな霜柱が登場して、大喜びでかけらを拾っていました。

本郷保育園



生活発表会に向けて、先生の動きを見ながら劇あそびを頑張っていました。

「地域もハツラツ！子どももささえたい」だより

ほっと！ホット！



第 22 号

令和7年1月1日発行
富士見町教育委員会編集
☎62-9235
kodomo@town.fujimi.lg.jp

富士見小学校

クマの生態のお話会



クマの調査活動をしている方から生態や生活の様子などお話を聞きました。

ダンスで仲間作り



ストリートダンス普及協会の方が来校し、ダンスを友達と踊り、認め合うよさの学習をしました。

本郷小学校

対話型鑑賞



茅野市美術館学芸員が来校し、学年毎美術作品をいろいろな角度から見て、感じたことを語り合いました。

収穫祭(5年)



5月から育てたもち米を使って、おうちの方と一緒に餅をついて祝いました。

境小学校

音楽会



6年生のカルメン前奏曲の合奏に手拍子をしながら聞き入っていました。

しめ飾り・お手玉作り(5年)



地域の方に教わって、稲を使ったしめ飾りとお手玉を作りました。

富士見中学校

合唱祭



最後に全校で歌った合唱「光のらせん」が体育館に響き渡っていました。

生徒会引継ぎ



生徒会の選挙が行われ、3年生から2年生へバトンタッチされました。